

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan dapat ditarik kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Peranan yang dilakukan *Home* Industri Keripik Gadung UD. Indah lestari dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Sekitar di desa Joho dikatakan mampu memberikan peran serta dampak positif dimana secara tidak langsung mengajak masyarakat sekitar usaha terutama ibu rumah tangga memanfaatkan waktu luang atau kosong untuk menambah pendapatan dengan cara mengolah keripik gadung sendiri-sendiri dirumah, dengan begitu membantu ekonomi keluarga serta memberikan kontribusi dalam mengurangi tingkat pengangguran dengan cara membuka lapangan pekerjaan baru bagi yang belum memiliki pekerjaan atau penghasilan yang dirasa kurang serta dapat meminimalisir niat menjadi TKI/TKW.

Sehingga keberadaan industri keripik gadung ini berperan dalam menyerap tenaga kerja bagi masyarakat sekitar, dengan begitu pendapatan yang meningkat akan mengantarkan masyarakat kehidupan yang sejahtera dan mampu menunjang kualitas hidupnya dimana dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari seperti pendidikan, tempat tinggal/perumahan dan kesehatan.

2. Faktor Penghambat *Home* Industri Keripik Gadung UD. Indah Lestari dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Sekitar di desa Joho yaitu keterbatasan modal dimana menggunakan uang sendiri karena belum ada bantuan dari pemerintah, alat yang digunakan masih manual dan cuaca alam harus mendukung apabila cuaca tidak panas maka proses pengolahan akan lama. Namun dari segi bahan baku mudah diperoleh dan mudah saat memasarkan produknya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas maka peneliti menyampaikan saran-saran yang bertujuan memberikan manfaat bagi pihak atas penelitian ini, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Pemilik UD. Indah Lestari

Diharapkan berguna sebagai pertimbangan bagi pihak *home* industri keripik gadung UD. Indah Lestari untuk memberikan peluang kerja lebih banyak lagi bagi masyarakat sekitar hal itu akan berdampak pada berkurangnya pengangguran dan kehadiran UD. Indah Lestari dapat meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar yang nantinya terus memberikan peran sentra industri keripik gadung dalam upaya meningkatkan kesejahteraan karyawan dan masyarakat sekitar yang bekerja disana.

2. Bagi Disperindag

Diharapkan dapat memberikan sarana maupun menjalankan kerjasama dengan Home Industri Kerpik gadung UD. Indah Lestari.

3. Bagi Akademik

Diharapkan dapat bermanfaat dan menambah wawasan atau bisa dijadikan sebagai bahan masukan dalam perkuliahan yang menambah wawasan tentang peranan *home* industri dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta dapat dijadikan tambahan daftar bacaan, referensi, dan dapat memberikan sumbangan pembendaharaan perpustakaan di Institus Agama Islam Negeri Tulungagung.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan dapat dijadikan rujukan kajian selanjutnya yang berkaitan dengan permasalahan yang sama dengan obyek maupun sudut pandang yang berbeda sehingga dapat menyempurnakan hasil penelitian yang sudah penulis teliti serta dapat menambah wawasan dan ilmu pengetahuan dibidang ekonomi.